
令和元年度 新宮町地域づくり協議会議事概要 

１ 会議名  令和元年度 新宮町地域づくり協議会 

２ 日 時  令和 2年 2月 13日（木）午後 2時 00分～3時 30分 

３ 会 場  新宮公民館 2階視聴覚室 

４ 出席者   

委 員  委員長 後藤光雄 副委員長 髙橋厚徳 委員 脇斗志也 三鍋一俊 

 出水武美 石川 泰 窪田道子 内田 正 新木博久 小笠ます子 

 大西綾夫   

   理事者  篠原市長 政策部長 建設課長 農林水産課長 農業振興課長  

観光交通課長 給水整備課長 安全危機管理課長 政策推進課長 

地域振興課長 教育総務課 1名 学校教育課 1名 建設課 2名 

農林水産課 1名 観光交通課 1名 給水整備課 1名 政策推進課１名 

安全危機管理課１名  

事務局  地域振興課 2名 

５ 欠席者 

   委 員  石川 宏、 鈴木 舞 三鍋公一郎 藤原清子 

６ 傍聴者  なし 

協 議 事 項 等 

１ 会議次第 

  （１）開会 

  （２）委員長あいさつ 

（３）市長あいさつ 

  （４）議事 

      ①令和元年度 事業実績報告 

      ②令和２年度 事業予定報告 

      ③その他 

  （４）閉会 

２ 会議概要  

（１） 開会 

（２） 委員長あいさつ 

（３） 市長あいさつ 

（４） 議事 

① 令和元年度 事業実績報告について 

〈各担当課より説明〉 

主な意見 

委 員 県道５号線の復旧について、いつ頃から通行できるか知らないか。 



理事者 来年度、事業実施予定があるとは聞いているが。確認してお知らせする。 

委 員 災害復旧事業の吉之瀬線の事について、災害復旧工事は終了したのか 

    道路についてはきれいに復旧しているが、道路の流末処理の水が土砂で埋ま 

ったまの谷に流れ込んでいる。このままではまた問題が出てくる。 

 理事者 現地を確認して、必要な工事は進めていきたい。 

 委 員 新宮町に防犯カメラを設置している箇所はないのか 

 理事者 市が把握している防犯カメラは、防犯協会と市が設置しているカメラがある、 

防犯協会は警察、市は市の要綱で設置している。新宮地区には公的な機関が設 

置している防犯カメラは無いと思う。民間が設置しているカメラについては 

把握していない。 

 委 員 グリーンベルトを以前設置してほしいと要望したのだが、どうなっているか。 

 理事者 通学路に設置するグリーンベルトは、市内各所に要望が多く、委員要望箇所も 

実施する予定地域である。 

  

政策推進より地域おこし協力隊 隊員の井内さん、青木さんの活動報告 

地域振興課より三つ足山崩落個所の調査報告 

 

② 令和 2年度予定事業について 

〈各担当課より説明〉 

委 員 猟友会の事務局をしている立場から、猿の被害がひどい。内野地区に１か所農 

    業振興課で囲い罠を設置して、これまでに３０匹を捕獲したが、１か所 

    では追い付かない。長瀬から大谷にかけてのグループは最低でも４３匹いる。 

    市で囲い罠の予算化の検討を願いたい。 

     また、お茶について、町内に放棄された茶畑が多い。放棄地を再生するのは多 

大な労力を要する。今、支援してくれている方からも限界と聞いている。そこ 

で、根本的にどうやっていけばいいのかを協議する場の設置を市で検討して 

ほしい。 

もう１点は、学校のことだが、いつまでも市の補助金に頼っていいのか、それ 

がいけないのであれば合併しなければという事になってくる。それも含めて 

含めて協議の場を市が主導して作っていかなければならないのでは。 

 理事者 猿の被害は新宮と天満地区がひどい。前年より箱罠による捕獲頭数が減って 

     きているので、場所の検証とおびき寄せる餌付けの問題、地元の協力体制等 

     について皆さんと一緒に考えていきたいと思います。 

お茶については新宮全体の茶の振興に繋がりますが、茶の栽培の労働力は季 

節的な問題もある。作業が無い時に労働力をどのように活用するかの問題も 

ある。茶園の経営力を上げていくうえでも難しい問題である。妙案があれば 



話し合いの機会を持ちたい。 

理事者 学校については、これからも続けていく形になっている。新宮の子供が減った 

部分については、１クラス１０人を割らないように募集をかけている。今後人 

口が減った場合に、先のようなことがあれば、事前に皆さんと相談させていた 

だき、どのようにすればよいか検討させて頂きたい。 

 委 員 霧の森の駐車場に防犯カメラを設置してもらえないか。 

 理事者 「やまびこ」と相談し、検討させていただきます。 

③ その他について 

特になし 

～閉会～ 

        

 


